



7 Pièces

252 m²

Réf. 84586312

1 032 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

EXCLUSIVITE BARNES. Plongez au cœur de la campagne provençale, dans un village typique situé à environ 15 minutes au sud-est d'Aix-en-Provence. Cette maison familiale surélevée d'un étage offre un potentiel de rénovation exceptionnel, avec environ 250 m² à exploiter, nichés au cœur d'un parc arboré de plus d'un hectare avec un potentiel d'une vue sur la Sainte Victoire. Dans la bâtisse principale, d'environ 173 m², au rez-de-chaussée, vous découvrirez un vaste salon-séjour cathédrale, agrémenté d'une cheminée à insert, une cuisine et trois chambres, ainsi qu'une salle de bain et des toilettes. ...

Immerse yourself in the heart of the Provençal countryside, in a typical village located approximately 15 minutes southeast of Aix-en-Provence. This one-storey family house offers exceptional renovation potential, with approximately 250 m² to exploit, nestled in the midst of a wooded park of over one hectare. In the main building, spanning approximately 173 m², on the ground floor, you will discover a spacious cathedral living-dining room, enhanced by an insert fireplace, a kitchen, and three bedrooms, along with a bathroom and toilets. Upstairs, a bedroom with a fireplace and a bathroom with ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

